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Nach kurzem Intermezzo und Rücktritt unseres Präsidenten galt es, seine 
verschiedenen Aufgaben auf die restlichen Vorstandsmitglieder zu verteilen. 
Mein Anteil bestand im Wesentlichen darin, die Kontakte und Termine 
gegenüber dem DHB zu gewährleisten. 
 
Ein Schwerpunkt meiner Vorstandsarbeit lag im vergangenen Jahr in der 
Vorbereitung einer Kooperation unseres Verbandes mit dem CJD Internat 
Elze. In mehreren Treffen und Gesprächen mit Schulleitung und 
verantwortlichen Lehrkräften wurden Chancen und Möglichkeiten ausgelotet 
und z.T. schon angeschoben. 
Zudem habe ich Ende Mai in der Sporthalle des Internats eine 
Lehrerfortbildung für die Sportlehrerinnen und -lehrer durchgeführt. Eine 
Fortsetzung ist für 2017 geplant. 
 

In Zusammenarbeit mit dem Ressort Sportentwicklung des DHB stand Ende 

Juli wiederum  der Maschsee-Cup als breitensportliches Turnier für ältere 
Seniorinnen- und Seniorenmannschaften in Hannover auf dem Programm. 
Weil auch der Wettergott mitspielte, war es ein sehr gelungenes Turnier für 
die teilnehmenden Herrenmannschaften. Ein Damenfeld ist leider mangels 
Masse bzw. Interesse nicht zustande gekommen. 
 
Zu erwähnen an dieser Stelle sei auch mal, dass nahezu an jedem 
Wochenende im Jahr in Hannover für Spieler über 50 J. ein Spielangebot 
besteht und auch gut angenommen wird. 

 
 
 
 
  

 

                Wahrgenommene Aufgaben bzw. Termine 

 
 2-tägige Breitensporttagung der Verantwortlichen für Sportentwicklung 

aus den DHB-Landesverbänden Anfang Februar in Lübeck 
 
 Durchführung von Hockey-Eltern-Seminaren beim MTV Braunschweig und 

HC Hannover 
 

 Teilnahme an der 2-tägigen Arbeitstagung der Landesfachverbände beim 
LSB in Hannover im September 

 
 Teilnahme als NHV-Vertreter am DHB-Bundestag in Heilbronn 
 
 Vertreter des NHV-Präsidenten bei der Bundesausschuss- und 

Bundesratsitzung Anfang November in Köln 
 
 Treffen mit Vereinsvertretern zur erneuten Präsidentenfindung beim DTV 
 
 Offizielle Eröffnung des Kunstrasenplatzes beim HC Hannover 
 
 Ausleihe von Schlägern und Bällen 

 
 Teilnahme an Verbandstag.Verbandsjugendtag. Arbeitstagungen des 

Vorstandes und Jugendausschusses 

 

 Mehrere Besprechungen zu Schwerpunkt-Themen der Sportentwicklung, wie 

 

                                                  > Vereinsservice / Veranstaltungen 

                                                  > Seniorenhockey 

                                                  > Elternhockey 

                                                  > Vereinsmanagement 
                                                  > Schulhockey, Kita-, Kiga-Hockey                                                                                         
                                                  > Parahockey / Inklusion 
 

  

  
 

 


